

Medusa

ASSEMBLAGE OLD ALE ET MILD

7,3 % alc/vol

MEDUSA est un assemblage d'une old ale de 18 mois et d'une bière mild toute jeune, un mariage traditionnel des celliers des pubs anglais. Les notes de brett, de bois, de cuir, de caramel et la légère acidité de la old ale s'allient aux saveurs fruitées et herbacées de la mild. Méthode Fermentation Mixte : notre série de bières fermentées par notre sélection de levures et bactéries, produisant des bières acidulées et complexes.

AMERTUME Moyenne / 22 IBU

ACCORDS Cotelettes de porc
Steak T-bone
Agneau rôti
Repas à la cabane à sucre
Desserts chocolatés



verre de service suggéré

10-15°C



MonsRegius
BIÈRES ARTISANALES

commandes@monsregius.ca — 514.241.6844

MonsRegius – latin de Mont Royal – est une brasserie indépendante des collines montérégiennes qui se spécialise en création de bières artisanales savoureuses et mémorables.



PRODUIT DU QUÉBEC

PRIX DE DÉTAIL
SUGGÉRÉ

619\$



7

Medusa

BLEND OF OLD ALE AND MILD

7.3% alc/vol

MEDUSA is a blend of an 18 months old ale and a young mild, a classic ale combination of English pub cellars. The old ale brings notes of brett, leather, oak, caramel and a light acidity to the mild's fruity and herbal components. Mixed Fermentation Method is our series of beers fermented by our selection of yeasts and bacterias, producing complex and sour beers.

BITTERNESS Medium / 22 IBU

PAIRS WITH Pork Chops
Porterhouse Steak
Roasted Lamb
Sugar Shack food
Chocolate desserts



best if served in

10-15°C



MonsRegius
BIÈRES ARTISANALES

commandes@monsregius.ca — 514.241.6844

MonsRegius – latin for Mount Royal – is an independent brewery located in the Monteregian Hills. Specialized in the creation of artisanal, flavorful and memorable beers.



PRODUCT OF QUÉBEC

SUGGESTED
RETAIL PRICE

619\$



7